
 

平成２１年５月２３日 稲垣会長より 

 

こんにちは、暑いですねぇ。 

6月の案内を送ります。 

6月は東海中央病院内での会議を予定しています。 

たくさんのご参加をお待ちしております。 

ご参加いただけそうでしたら、椅子の手配がありますので、 

何かの形で、ご返信賜れれば幸いです。 

5月もご返信いただけないところで、急遽会場に椅子の追加を 

行いました...。何卒、ご理解のうえ、ご連絡のご協力をお願いします。 

いつも皆様のご協力で会が運営できる事に感謝しております。 
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